



Un avant-goût de l'été...

Nous étions 20 à participer à un pique-nique ensoleillé sur les bords de Loire ce mardi 20 mai 2025. C'était promenade de Bellevue, à Ste-Luce. Nous nous sommes retrouvés autour d'un apéritif prolongé à l'ombre d'un grand arbre puis 3 petits groupes se sont installés sur 3 tables aménagées pour profiter de l'ombre des parasols. Une fois le repas fini, place à la belote, le papotage, et une marche pour découvrir l'île Clémentine : il y avait le ciel, le soleil et ...La Loire, même des mouettes et un bout de plage (photo), île très sablonneuse où poussent des peupliers noirs. Dommage que le fauchage tardif, politique appliquée par les espaces verts de la ville, ne laisse place qu'à un petit chemin étroit à travers les orties et autres graminées. Mais balade bien appréciée. Certains ont joué les prolongations. Bonne idée à renouveler, l'endroit pour l'an prochain n'a pas été décidé. Une suggestion ? Odette Gendron

Et de l'automne



Visite du **site du Hellfest** à Clisson le matin et de la ville l'après-midi le mardi 23 septembre, rdv accueil à 9h30 rue du Champ Louet à Clisson (à gauche juste après le rond-point de la Guitare) pour une visite guidée. Départ à 10h puis possibilité de déjeuner au restaurant du lieu, choix du menu, même végan, repas bio, (de 11,20€ à 14,40 € le repas) ou votre pique-nique. L'après-midi sera consacrée à la visite de Clisson.
Renseignements auprès de Marie Thérèse Tenailleau au **02 40 76 19 01** ou mail asso.anr44@gmail.com.

